



Sepp Dietrich bringt Geld für Hospiz und „Wir helfen“

LINDAU (cf) - Sie haben gut lachen, denn beim Besuch von Sepp Dietrich im Hospiz wurde es für Maja Dornier (links) und Anneliese Spangehl nicht langweilig. Dietrich sorgte für angeregte Unterhaltung, und wenn es ums Bauen geht, macht ihm nach wie vor kaum einer etwas vor. Doch deswegen war der 93-Jährige nicht gekommen. Er wollte mal so richtig auf die Spendenpauke hauen, daher erhielt Maja Dornier für

den Anbau des Hospizes 5000 Euro. Die gleiche Summe spendet Sepp Dietrich der Lindauer Bürgeraktion „Wir helfen“, für die Anneliese Spangehl ins Haus Brög zum Engel gekommen war. „Ich spende oft und gerne, aber jetzt wollte ich doch auch mal in die Zeitung kommen“, begründete Dietrich seine Spendenaktion, die im Gegensatz zur Spende selbst garantiert nicht ernst gemeint war. FOTO: CHRISTIAN FLEMMING